



Le dernier numéro d'XYZep de décembre 2009

publié le 13/01/2010

Descriptif :

Sommaire et présentation du dossier spécial "Individualiser pour faire apprendre ?"

Le dernier numéro du bulletin du Centre Alain Savary est paru en décembre 2009.

Au sommaire :

EDITORIAL..... Aidez à penser complexe

ZOOM..... Et les pilotes ?

RECHERCHE..... L'éducation prioritaire en Europe

BOUSSOLE.....Réforme de l'École : les Inspections générales font le point

RESSOURCES.....Un site pour de nouvelles collaborations

ENTRETIENL'École au Chili, entre discrimination positive et marché

BREVES.....Publications récentes commentées

DOSSIER.....Individualiser pour faire apprendre ?

Présentation du dossier par la rédaction de la revue :

Tous les métiers de l'éducation prioritaire sont confrontés au double défi de « faire classe », c'est-à-dire de construire les conditions collectives de l'apprentissage, et de « différencier », c'est-à-dire de chercher à tenir compte des singularités des parcours. On n'apprend pas tout seul, mais c'est in fine l'individu qui maîtrise (ou non) une connaissance, une compétence. Quatre experts vous livrent leurs points de vue et le centre Alain-Savary vous propose des outils.

- [Accès au bulletin sur le site du centre Alain Savary](#) 